

## San Antonio de Padua no levanta cabeza

Escrito por Guido Bravo

Lunes, 25 de Octubre de 2010 18:06 -

---



En esta oportunidad, María Reina, otro de los coleros de la serie, lo venció por un 2-0 que les permite salir del fondo a los de San Isidro.

El encuentro fue poco vistoso. María Reina no había podido conseguir victoria alguna y San Antonio de Padua había caído goleado en dos ocasiones. Los dos cuadros llegaban por lo más bajo de su serie y debían sacar un triunfo aquí para poder afrontar los demás partidos con algo más de jerarquía.

El encuentro tuvo pocas llegadas y se llegaron a concretar dos goles. Héctor Rojas fue el primer en anotar sobre los 20 minutos del primer tiempo, mientras que Juan Gálvez, a los 28' del segundo, alargó la ventaja y sentenció el partido a favor de María Reina.

Este resultado deja muy marcada dos tendencias entre estos equipos. Por un lado, el San Antonio de Padua sigue sin mostrar señales de buen fútbol y obtuvo su tercera derrota consecutiva, mientras que María Reina, con un empate, una victoria y una derrota todavía puede aspirar a llegar a una siguiente fase.